



Reunión. El titular de Hacienda con legisladores de Morena.

Disciplina fiscal

1. Seguirá siendo el eje rector de las finanzas públicas, indicó el secretario de Hacienda.
2. El incremento en el gasto se financiará con un alza en la recaudación, sin aumento de impuestos.

ESPECIAL

ción 2026 supere los 9.2 billones de pesos que se asignaron para el ejercicio de este año, lo que garantizará más de un billón de pesos para los programas que tienen que ver con el desarrollo y bienestar social”.

Zamora señaló que la protección social seguirá ampliándose en 2026, ya que se contempla la plena implementación de la pensión para mujeres de 60 a 64 años.

SEGUIRÁ DISCIPLINA FISCAL

Ramírez Cuéllar señaló que se mantendrá el compromiso de disciplina en las finanzas públicas, y se espera reducir el déficit a 3.5 por ciento del PIB, que es factible de alcanzar, y generar certeza a los inversionistas.

“Para 2026 no incrementarán los impuestos, tampoco se van a aumentar las tasas de interés, pero sí habrá una fuerte lucha por mayor eficiencia, que es lo que ha permitido aumentar la recaudación”, dijo el legislador.

Añadió que se estudia una posible reforma al IEPS en bebidas alcohólicas, para fortalecer el sistema de salud, en un esquema que no incremente las tasas.

PARA 2026

Paquete Económico planteará más gasto y crecimiento moderado

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

El Paquete Económico 2026 que presentará la Secretaría de Hacienda en próximo 8 de septiembre al Congreso, considerará una moderación del crecimiento económico y un gasto ligeramente superior al presupuesto aprobado para este año, financiado por un aumento en la recaudación, sin incremento de impuestos.

El secretario de Hacienda, Edgar Amador, afirmó a los legisladores de Morena que las estimaciones macroeconómicas son consistentes con el desem-

peño reciente de la economía del país y reflejan el firme compromiso del gobierno con la estabilidad macroeconómica y la solidez de las finanzas públicas.

“El Paquete Económico está diseñado para mantener finanzas públicas responsables, con una trayectoria sostenible de la deuda y con márgenes de maniobra que garanticen la confianza para quienes apuestan por nuestro país”, enfatizó.

Alfonso Ramírez Cuéllar, vicedirector de Morena en la Cámara de Diputados, adelantó que “se pretende que el Presupuesto de Egresos de la Federa-